

>>> 14. Hamburg-Cup <<<

Am ersten Wochenende im September 2018 fand auf der Anlage des Reitstalls Bohnhoff wieder der Hamburg Cup statt.

Es handelt sich hierbei um ein Turnier unter der Schirmherrschaft des Ersten Bürgermeisters der Freien und Hansestadt Hamburg Dr. Tschentscher. Der Schwerpunkt des Turniers liegt auf der Jugendförderung. Rund 150 Nachwuchseiterinnen und Nachwuchsreiter traten beim Wettkampf um die begehrte Trophäe an.

+++ Gern unterstützen wir hier den jungen Nachwuchs.+++

